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  点　鐘  　鴻田会長
  ロータリーソング  　「それでこそロータリー」
  司　会  　石塚副幹事
  ビジター  　鴻田会長
国際ロータリー第2840地区
　第２分区Ａ　ガバナー補佐　　　　阿左美　博さん
　第２分区Ａ　ＩＭ実行委員長　　　中野幸三郎さん
　第２分区Ａ　ＩＭ実行幹事　　　　下井田秀一さん
　桐生西ロータリークラブ会長　　　前原　榮一さん
  会長の報告  　鴻田会長
米山功労者表彰

柳井会員

  会長の時間    　鴻田会長
　本日の会長の時間は、先週ロー
タリーの友委員会田代委員長のお
話しの中にもありました本田さん
のロータリーの友１月号の寄稿

「職業奉仕はロータリーの根幹
か？」について、ご当人を前に僭
越ですがお話しさせて頂きたいと考えています。
　ご存知の通り私は、2013-14年の本田ガバナー年度
では板垣幹事、平出会計長と一緒に８人の副幹事の一
人としてガバナースタッフを務めさせて頂きました。
ガバナースタッフはその年度の会議等を設営・運営す
るのが主な仕事ですが、当然そのたびに本田さんの挨
拶を聴くことになります。いやでも勉強することにな
ります。
　今回の寄稿「職業奉仕はロータリーの根幹か？」を
目にしたとき、「あれっ、どこかで聞いたことのある
フレーズだな」と思い、当時の資料を眺めてみたとこ
ろ、ありました。本田ガバナー年度のガバナー月信
11月号のガバナーコラム「ロータリーの誤解・正解
シリーズ第５回」に全く同じ題名のコラムが記載され
ていました。
　その中で本田さんは、2012年バンコク国際大会の
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2017. １.24（火）
第 3025 回　例会報告

例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店

（第 1 回　昭和 28 年 9 月 8 日創立）

会　　　長…鴻田　　敦

クラブ会報委員長…石川　　敬

幹　　　事…長谷　浩克

編　集　者…藤生　　仁

職業奉仕に関する分科会で、日本のロータリアンは私
たちにお馴染みの職業奉仕の理念を熱心に語り、一方、
欧米のロータリアンは職業奉仕部門の活動事例を語り、
両社は噛み合わないまま分科会が終了し違和感を感じ
たそうです。
　日本のロータリアンの「伝統的職業奉仕論」がすべ
て間違っているわけではないがという前提のもと、本
田さんは次のページの左の段、最終節で、「職業奉仕
という言葉で奉仕の理念や職業倫理観を語ることを
いったん止めてみたらどうですか？そしてクラブ活動
の枠組みである五大奉仕部門の第二部門である職業奉
仕部門の活動だけに職業奉仕という言葉を使ってみた
ら」と提案されています。
　今回の寄稿にどのような反響があったかは本田さん
のみが知るところですが、本田ガバナースタッフの一
人として、本田ガバナー年度のちょうど10年前、
2003-04江原会長年度の21世紀特別委員会の報告書裏
表紙に記載された「最も強い者が生き残るのではなく、
最も賢い者が残るのでもない。唯一生き残るのは変化
する者である」の一説を贈り、会長の時間を終わり
ます。
  幹事報告  　長谷幹事
１．本例会は13時までに終了し、

その後職場訪問として協和発
酵キリン株式会社高崎工場と
バイオ生産技術研究所にお伺
いします。13：45から開始
予定で速やかな移動をお願い
します。バス移動の方はロイヤルチェスター前橋
へ自家用車を移動いただき、そこから乗車してく
ださい。自家用車利用の方は、事前にファックス
配布した地図を参照して各自集合してください。

２．次回例会は前橋６ＲＣ合同新年例会です。点鐘
18時、開催場所は群馬ロイヤルホテルです。当
日は群馬ロイヤルホテル駐車場の混雑が予想され、
混雑時は群馬中央病院の立体駐車場のご利用をお
願いいたします。お帰りの際にフロントにて駐車
券をご提示ください。

３．１月31日の例会は、前橋６ＲＣ合同新年例会に
振替のため、休会となります。



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

  副幹事報告  　石塚副幹事
前橋北ＲＣ、前橋南ＲＣ、
前橋西ＲＣ、安中ＲＣ、
藤岡北ＲＣ、富岡ＲＣ、
桐生西ＲＣ

  出席報告  　山田会員
会　員　数：117名

　　{ 出席者　79名
欠席者　38名

本日出席率：68.70％
　　　前々回訂正：70.17％
  ニコニコBOX報告  　髙橋会員
■中野幸 三郎…３月５日 第２分

区ＡＩＭにて曽我ＰＧ
に大変お世話になりま
す。

■福島　 英人…１月15日（日）、関田支店長の積水ハ
ウス群馬支店にて「不動産投資セミナー」の
講師をさせていただきました。投資に対する
心構え、相続を交え90分の講座でしたが無
事終了することができました。個人授業もお
引き受けいたします。お気軽にお申しこみ下
さいませ。

■薊　　 　準…古希のすばらしいお花をいただきまし
た。今後も職業奉仕に努めます。宜しくお願
いします。

  会員卓話  　
職業奉仕委員会　薊準委員長

職 場 訪 問
１月24日（火）13:45 ～ 15:00　協和発酵キリン株式会社 高崎工場、バイオ生産技術研究所

新井工場長、蔵夛所長　ありがとうございました。


